



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Jueves 15 de mayo de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Inadecuada la decisión de perredistas queretanos de tomarle protesta a **Horlando Caballero** como dirigente estatal, cuando el cómputo del 100% de las casillas da como ganador a **Ulises Gómez de la Rosa**, dijo el dirigente nacional del PRD, **Guadalupe Acosta Naranjo**. (EL)

Cabeza. Tanto **Horlando Caballero Núñez** como **Ulises Gómez de la Rosa**, han presentado documentos ante el IEQ que los acreditan como presidentes del PRD en Querétaro, informó la presidenta del consejo general del Instituto, **Cecilia Pérez Cepeda**. Dijo que solicitarán a los órganos nacionales del PRD que aclare quién es el dirigente. (MR)

Cecilia Pérez Cepeda, presidenta del instituto electoral de Querétaro, manifestó respecto a las elecciones llevadas a cabo al interior del PRD, que se está analizando mandar el caso de la dirigencia estatal, a la comisión nacional de garantías o al comité ejecutivo nacional del sol azteca, para aclarar quién es el nuevo dirigente. (EL)

LEGISLATURA

Cabeza. El Presidente de la comisión de desarrollo social y vivienda, **Isaac Jiménez Herrera**, indicó que durante un recorrido realizado por el fraccionamiento Libertadores en El Marqués, junto con el titular de IVEQRO, **José Guerrero Renaud**, pudo constatar que 5% de las casas tienen problemas estructurales y para dar solución es necesario que participen los diversos sectores. (MR)

Cabeza. La legislatura no respeta ni su propia ley orgánica, además de que la junta de concertación política lejos de fortalecer la vida parlamentaria y envía uniformar las decisiones que se dan en el congreso, dijo la diputada **Carmen Consolación González Loyola**. (EL)

SECCIONES

Israel Chávez Pozas, regidor del PVEM, comenta que el calor ha aumentado y es preocupante que en el mundo la temperatura ha aumentado un grado centígrado. En el municipio de Querétaro en el 2006 aumentó de un 4° a un 16° y esto es por la mala administración natural, el consumo de

la energía es otro problema. La solución es tener conciencia de cómo utilizar la energía y cuidar las áreas verdes, para que no haya este impacto ecológico. Afortunadamente se está dando la reforma energética a nivel nacional, proponiendo energía alternativa y que se pueda administrar de forma adecuada la energía y su uso. Los calentadores solares se están promoviendo y también hay otros mecanismos de agua que son más suficientes. Es muy importante que la ciudadanía participe en los foros de la reforma energética. En otro tema, ayer se volcó una pipa con ácido sulfúrico y realmente es necesario ver la forma de dejar las vialidades libres de estas pipas, hay que poner atención porque este tipo de transportes necesitan permisos para transitar en estas vialidades. Afortunadamente no ha pasado nada a la ciudadanía pero a la naturaleza sí se está afectando. En relación a que no ha cumplido con sus cuotas en el partido verde, comenta que sí las ha dado; debe algo pero no todo lo que dicen, son golpeteos internos del partido, lo que hay que promover es el trabajo y no seguir con grillas dentro del partido. La gente lo que menos quiere en estos momentos es más pelás dentro del partido. (EL)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

El CONAFE promueve la incorporación de promotores comunitarios para el ciclo 2008-2009 y de los 650 que se espera tener, ya van 550. El delegado **Elías Domínguez Trejo** dijo que la convocatoria cierra el 6 de julio. (MR)

Reporte en vivo desde el monumento al maestro, donde estuvo presente el secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes**, la secretaria de educación **Guadalupe Murguía Gutiérrez**, el representante de la SEP **Eleuterio Samanillo**, el coordinador operativo de la USEBEQ **Raymundo Gómez Ramírez** y el representante de la sección XXIV del SNTE **Moriño Morales García**. (MR)

Quejas. Las escuelas de El Tintero y Carrillo (no dicen cuales), no van a tener clases sino hasta el miércoles próximo. (MR)

SOCIEDAD

Cabeza. Existe rezago en la tipificación del delito de violencia intrafamiliar en el Estado, aseguró **Consolación González Loyola Pérez**, presidenta de la comisión de equidad de género en la legislatura local. Dijo que por desgracia el hogar no es siempre el lugar seguro que uno esperaría que fuera. (MR)

Cabeza. Este sábado 17 de mayo se realizará el día nacional contra la homofobia, informaron integrantes de la Asociación queretana de educación para la sexualidad, al comentar que se presentará la campaña llamada, La indiferencia también discrimina. (MR)

Por más de 5 horas se mantuvo cerrada la autopista de Querétaro a Celaya a la altura de prolongación Zaragoza, lo que generó un importante conflicto vehicular, tras la volcadura de una pipa que contenía ácido sulfúrico. El accidente se registró cerca de las 10 de la mañana y fue necesaria la intervención de protección civil y el cuerpo de bomberos para la limpieza de la carpeta asfáltica. (MR)

MUNICIPIOS

Cabeza. Se aprobó el programa municipal llamado Vivienda innovadora que tendrá una inversión superior a 24 mdp, informó el Presidente municipal de Querétaro, **Manuel González Valle**. Esto, durante la sesión ordinaria de cabildo en la que el Alcalde destacó que con el esquema se pretende construir pies de casa y se realizará la ampliación y mejoramiento de viviendas. (MR)

Cabeza. El regidor del PRI, **Jaime García Alcocer**, destacó la importancia de prohibir que programas como el de Vivienda innovadora sean usados para la promoción de cualquier partido político. (MR)

Cabeza. Este miércoles en la tarde, las autoridades municipales entregaron dos parques: uno en la colonia España y otro en Las Plazas, donde se invirtió 1.7 mdp, informó el Secretario de servicios públicos, Juan **Alberto González Arce**. (MR)

Cabeza. **Manuel González Valle** presidente municipal de Querétaro, presentó el fideicomiso *Gana ayudando* de lotería instantánea, con un primer piraje de 500 mil boletos, que apoyarán al programa *una mano por la salud* del sistema municipal DIF, a cargo de su esposa **Ana Laura García de González**, con lo que dijo, se podrán recaudar hasta 2 mdp. (EL)

Se presentó el sorteo rápido de lotería instantánea llamado *Gana ayudando*. El director general del fideicomiso municipal de salud, **Arturo Borbolla García**, aseguró que la finalidad es obtener recursos para acciones de salud y de asistencia social. (MR)

Cabeza. 2.5 mdp serán destinados para el programa estratégico para la temporada de lluvias 2008, así lo dio a conocer el secretario de gobierno municipal, **Jorge Luís Alarcón Neve**, quien además hizo un llamado a la ciudadanía hacer buen uso de la línea 066 emergencias, ya que aseguró, el 80% de las llamadas que se reciben no tienen que ver con ellas. (EL)

En lo que va de la actual administración se han adquirido un total de 105 patrullas nuevas, según **Yolanda Sánchez Barraza**, secretaria de administración del municipio, quien además detalló que el 40% de los 170 mp, destinados a la secretaría de seguridad pública, se destinaron a la compra y equipamiento de estas en lo que va del año. (EL)

La secretaria del ayuntamiento de El Marqués, **María del Mar Montes Díaz** anunció que están en pláticas con el IMSS para construir una clínica en la comunidad de Jesús María. Dijo que se requiere una inversión de 120 mdp. (MR)

En El Marqués, 270 personas trabajan directamente en el combate al alcoholismo en 9 comunidades, de las cuales dos, Alfajayucan y Amascala, tienen los más altos índices de alcoholismo. (MR)

Cabeza. Durante los seis días de la feria de El Marqués, se han recaudado 650 mil pesos, señaló el director de ingresos municipal, **Martín Díaz Pacheco**. Agregó que al final esperan obtener 2.5 mdp y la visita de 70 mil personas. (MR)

Cabeza. Cualquier actividad proselitista que se realice en este año, tendrá poca trascendencia, consideró el Presidente municipal de San Juan del Río, **Jorge Rivadeneira**. Calificó como un descuido del Senador **Guillermo Tamborrel Suárez**, el reparto de juguetes entre niños enfermos de San Juan del Río, con su tarjeta de presentación. (MR)

Cabeza. El Alcalde de San Juan del Río, **Jorge Rivadeneira**, afirmó que en ese municipio hay 42 pequeñas y medianas empresas que realizan remodelaciones o están en proceso de construcción, lo que aunado a las 6 mil viviendas que se edifican este año, permitirá que se generen 28 mil empleos. (MR)

ECOLOGÍA Y SALUD

Cabeza. Este mes de mayo se revegetará una zona de la Peña de Bernal, con 50 mil plantas endémicas en la entidad, informó **Arturo Eulogio Ortiz Montes**, delegado de la Procuraduría federal de protección al ambiente. (EL)

El director general del ISSSTE, **Miguel Ángel Yunes Linares**, anunció, en el marco de la presentación del programa de mejoramiento integral de los servicios de ese instituto en el estado,

que para el presente año se construirá un hospital general en Querétaro, que tendrá una inversión inicial de 250 mdp. (MR)

Cabeza. Al hablar con los medios de comunicación, **Miguel Ángel Yunes** sostuvo que no hay riesgo de que el ISSSTE pueda caer en insolvencia económica y que las finanzas se encuentran plenamente saneadas. Argumentó que la ley del ISSSTE es positiva para las finanzas públicas nacionales. (MR)

Cabeza. La nueva ley del ISSSTE ha sido positiva para la institución y las finanzas públicas del país, declaró **Miguel Ángel Yunes Linares** director general de dicha institución, quien explicó que entre los beneficios se encuentra el pago de pensiones y la resolución de problemas de prestación de servicios, intervenciones quirúrgicas y medicamentos. (EL)

Cabeza. El gobernador **Francisco Garrido** aseguró que el diagnóstico que se tenía del ISSSTE era para actuar con urgencia, ya que prácticamente se encontraba en la quiebra y se requería del apoyo federal. Indicó que con las reformas a la ley, se mejoró la situación. (MR)

Entrevista. **Sonia Rocha Acosta** invita en este mes de la mujer al maratón acuático, 24 horas por la mujer, que es una modalidad de la carrera contra el cáncer de la mujer. Apoyan la secretaría de salud y el municipio en este evento que se realiza 17 y 18 de mayo. Diferentes instituciones tendrían a su cargo un carril que deberá tener lleno todo el tiempo con un nadador. En la acuática se va a estar dando información de salud para la mujer, sobre todo en cuanto a cáncer de mama. En 2007 se han perdido mil 250 años vida por este mal que se ha incrementado 114% debido a la nueva forma de vida de la mujer. Antes el cáncer de mama se daba después de los 45 años, pero ahora se presenta desde los 30. Pueden acudir hombres, mujeres y en general las familias, a la alberca olímpica del parque Querétaro 2000. Para el siguiente fin de semana, domingo 25 de mayo, se realizará la carrera contra el cáncer en el jardín Zenea. El año pasado participaron muchas familias, indígenas e incluso personas discapacitadas. Es importante destacar que no hay premio y que todos corren como apoyo para atacar el cáncer. (MR)

LABORAL

El Presidente del Tribunal de Conciliación y arbitraje, **Jesús Lomelí Rojas** confirmó el emplazamiento a huelga de los trabajadores del municipio de Tolimán, para el próximo martes a las 12 del día. (MR)

Cabeza. **Jesús Llamas Contreras**, secretario general de la confederación de trabajadores de México, indicó que van 8 paros técnicos en lo que va del año en Querétaro, lo que afecta aproximadamente a 4 mil 700 familias queretanas. (EL)

Cabeza. Suman 8 los paros técnicos vigentes en el estado de Querétaro, señaló el Secretario general de la CTM, **Jesús Llamas Contreras**, quien dijo que la última solicitud afecta a 280 trabajadores de una empresa del ramo automotriz. (MR)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

El juez octavo de primera instancia penal, **José Antonio Ortega**, decretó el auto de formal prisión en contra del sacerdote **Rodolfo Yáñez**, por el delito de abusos deshonestos en contra de seis mujeres. El sacerdote podría no ser encarcelado si promueve un amparo o paga la fianza que le fije el juez, porque los delitos que se le imputan, no son considerados como graves. (MR)

Ya fue ordenado el auto de formal prisión en contra del sacerdote **Rodolfo Yáñez**, ya que se encontraron los elementos suficientes para decretar este procedimiento, dio a conocer el juez octavo de lo penal, **José Antonio Ortega Cervón**. (EL)

Ante la sospecha de que **José Antonio Martín Montes Garfias**, uno de los arraigados por el asesinato del comandante de la PFP, **Edgar Millán**, tenga negocios en Querétaro, la delegada de la PGR, **Norma Patricia Valdés**, afirmó que no necesariamente participará la delegación en la investigación de este caso. (MR)

Cabeza. **Jorge Luís Alarcón**, secretario de gobierno municipal, aceptó que uno de los implicados en la muerte de **Edgar Millán**, encargado de la PFP, es dueño de un restaurante al sur de la ciudad. Sin embargo dijo que eso no tiene nada que ver con sus actividades de narcotráfico. (EL)

No es necesario crear una sola policía para los municipios más desarrollados, sino que trabajen en forma de equipo, para que funcionen como un solo cuerpo, aseguró el diputado **Alonso Valdovinos Torales**, presidente de la comisión legislativa de seguridad pública y protección civil. (EL)

El Presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Jesús Garduño Salazar** rechazó la participación del ejército en la ciudad de Querétaro, ante el aumento de actividades delictivas. (MR)

El Presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Jesús Garduño Salazar**, informó que la solución para evitar la sobrecarga de trabajo en los juzgados familiares, es la creación de más juzgados, pues cada uno atiende en promedio, mil 800 procesos. (MR)

No hay pistas sobre los delincuentes que asaltaron plaza galerías este martes por la tarde. Los ladrones huyeron en un vehículo estacionado sobre la autopista a Celaya, con un botín de 68 relojes finos que sustrajeron de la tienda Liverpool. El fiscal de robo a comercio con violencia de la Procuraduría General de Justicia, **Cutberto Cisneros Olvera**, señaló que continúan las investigaciones. (MR)

Jorge Luís Alarcón Neve, secretario de gobierno municipal reconoció que en el asalto del día de ayer en la tienda Liverpool hubo fallas, tanto que los elementos de seguridad detuvieron un automóvil equivocado. (EL)

El Secretario de gobierno del municipio de Querétaro, **Jorge Luis Alarcón Neve**, aseguró que la administración municipal analiza las medidas de seguridad de los centros comerciales y hace observaciones a los puntos que considera vulnerables. (MR)

El jefe de turno de la policía municipal de Amealco, murió en un trágico accidente, al perder el control de la patrulla que conducía. (MR)
